
 
 
L'an deux mil vingt, le seize décembre, à dix-huit heures trente, les membres du conseil municipal de Theix 
- Noyalo, légalement convoqués le neuf décembre, se sont réunis à la salle du Conseil sous la présidence de 
Monsieur Christian SEBILLE, maire. 
 
Etaient présents : MM. Sébille, Bourbon (à partir de PAVL 109), Quistrebert, Célard, Néar, Hazo, Thébaut, 
Louis, Valiente, Murphy, Mauguen, Mouaci, Groyer, Stevant, Antoine, Legrand, Duhaillier et Mmes Jéhanno, 
Quintin, Kéryjaouen, Catrevaux, Delourme, Le Bodic, Rebout, Guilbaud, El Abid, Guillerme, Coët, Daud, 
Houssaye 
 
Absents ayant donné pouvoir :  

 Madame Mahéo à Mme Catrevaux  
 Madame Maillot à Mme Houssaye 
 Monsieur Rouault à M. Quistrebert 

 
Absents : Monsieur Bourbon (arrivé à partir de la délibération PAVL n°109) 
 
Secrétaire de séance : Madame Caroline Le Bodic 
 
Nombre de conseillers en exercice : 33  
 
Nombre de conseillers présents : 29 
 
Nombre de pouvoir : 3 
 
Votants : 32 puis 33 (PAVL 109) 
 

 

 
Adoption du procès-verbal du conseil municipal du 15 Octobre 2020 
 

 
Monsieur Stévant souhaite interroger Monsieur le Maire sur les deux dossiers qu’il a abordé avec lui 
lors d’un RDV en mairie le 3 août dernier et pour lesquels il n’a pas encore eu de réponses. 
 

1) Pose d’une plaque en hommage au Général de Gaulle (2020 : 130 ans de sa naissance, 80 ans 
pour l’appel du 18 juin et 50 ans de sa mort). Il souhaitait que le 9 novembre une plaque soit 
apposée sur le mairie. Monsieur le Maire lui répond, comme il lui a dit lors de ce RDV, que vu 
les circonstances sanitaires actuelles, il ne souhaite pas rendre cet hommage en catimini. De 
plus pour lui le Général de Gaulle c’est d’abord la seconde guerre mondiale de ce fait il réitère 
sa proposition d’apposer une plaque mais en 2021 et plus précisément si cela est possible 
sanitairement le 8/05 prochain. 

2) Sur le second point Monsieur Stévant souhaite savoir où en et sa demande d’honorariat de 
Monsieur Yves Questel. Là encore Monsieur le Maire lui répond que comme il le lui a déjà dit, 
il déposera ce dossier une fois que la situation relative à l’élection du maire et des adjoints 
actuellement en poste sera définitivement stabilisée juridiquement. Donc là aussi un peu de 
patience. 

 
Monsieur Legrand interpelle Monsieur le Maire sur la possibilité désormais de diffuser en direct toutes 
les séances du conseil municipal comme cela s’est fait l’été dernier et comme nombre de commune ont 
tendance à le développer. Monsieur le Maire n’est pas contre l’étude de ce point. Il apportera une 
réponse lors d’une prochaine séance après avoir mesuré toutes les conséquences, y compris 
économiques, pour un tel déploiement. 
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Monsieur Legrand regrette quelque peu la présentation faite car il aimerait que les grandes masses 
présentées soient davantage détaillées. Exemple Culture et Tourisme pour qui, quelles actions, quels 
retours pour chaque collectivité ? Monsieur le Maire lui répond que sa demande semble complexe en 
l’état il apparait impossible qu’un rapport entre investissement et prestations puisse être établi comme 
il le souhaiterait car il y a trop de différence entre collectivité et qui plus est ce n’est pas la vocation 
d’une intercommunalité de faire des différences entre territoires. 
 

 
 

 

https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/D%C3%A9lib%C3%A9ration.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/RA_Transports.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/RA_golf.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/inline-files/1%20-%203%20-%20RAPPORT%20ACTIVITE%202019.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/RA_a%C3%A9roport.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/RA_p%C3%A9pini%C3%A8res.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/RA_cr%C3%A9matorium.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/RA_THD.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/inline-files/RA2019-impr.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/200928_Rapport%20annuel%20Echonova-tampon.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/200928_Rapport%20d'activit%C3%A9%2047%20Nautik-tampon.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/200928_Rapport%20annuel%20SPANC-tampon.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/Documents%20PDF/Extranet/CCSPL/202010/200928_Rapport%20annuel%20SPANC-tampon.pdf
https://www.golfedumorbihan-vannesagglomeration.bzh/sites/dev/files/inline-files/200907_Rapport%20annuel%20d%C3%A9chets-tampon.pdf


 

 

 

 

  

  

 

 

  

 

 
 

 



 

Après la présentation par M. Néar, Monsieur le Maire souligne un petit changement à la demande de 
la Trinité Surzur. Il faut lire 10 h/mois et non 15, ce qui explique le bordereau correctif mis sur table. 
Il précise également que les collectivités de Tréffléan et de Sulniac n’ont pas souhaité rejoindre ce 
dispositif intercommunal pour le moment. 
 
Monsieur Duhaillier ne comprend pas pourquoi 2 téléphones par agent et il pense que l’on doit parler 
de recrutement d’un policier municipal et non de renforcement du service car l’agent recruté sera 
obligatoirement diplômé, cela ne peut pas être un mouvement interne. Enfin il apprécierait que la 
police municipale s’occupe des dérives des incivilités. Traffic de stupéfiants plutôt que de jouer les 
Walker Texas Rangers du stationnement. 
Monsieur le Maire précise que bien entendu son désir premier est de voir sur le terrain les policiers 
municipaux et que pour ce faire il a souhaité, dans la mesure du possible, leur dégager du temps 
administratif d’où la proposition au prochain bordereau d’un recours à un mi-temps administratif. 
Concernant le stationnement il n’y a pas de commandes de verbaliser à tout va mais il est clair que les 
dernières contraventions en sa connaissance étaient totalement justifiées. On ne peut pas demander de 
lutter contre les incivilités et dès qu’on est pris, se plaindre de la verbalisation. Concernant les trafics, 
cela est du ressort de la Gendarmerie qui plus est si ces méfaits se passent les soirs ou WE. Concernant 
les téléphones c’est deux téléphones pour le service (un par agent). 
 
Monsieur Legrand persiste en précisant que le rôle de la police municipale est de protéger avant de 
faire payer ; il relaie également que dans certains quartiers (M. Guého, Brural, …) les gens ne se 
sentent pas rassurés. Il demande à ce que la Police municipale se montre intelligemment pour 
dissuader. 
Monsieur Mauguen précise que la secrétaire ne pourra pas faire tous les actes administratifs du service. 
Monsieur le Maire lui répond par la positive mais tout le temps dégagé sur des tâches connexes 
permettra aux policiers d’être davantage sur le terrain. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



Monsieur Hazo demande quelle est l’évolution budgétaire des admissions en non-valeur. Monsieur 
Quistrebert lui répond que nous étions autour de 120000 € en février 2018 et aujourd’hui aux alentours 
de 48000 € grâce au travail sans relâche des services. 
 
Monsieur Legrand félicite le travail fait mais il rappelle que dans le cadre d’une éventuelle candidature 
de la commune à Ville Amie des Enfants, parmi les valeurs figure la lutte contre les exclusions donc il 
ne sera pas concevable pour lui qu’un enfant ne soit pas accueilli en restauration, voir même en centre 

de loisirs, quelle que soit la situation financière de ses parents. Les enfants ne doivent pas être les 
victimes des situations parentales. 
 
Monsieur le Maire lui précise qu’aucun enfant n’a jamais été interdit d’accès à la cantine. 
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Monsieur Mauguen trouve ce bordereau pas clair et la présentation faite ce soir ne le rassure pas.  
Il a des inquiétudes sur ces changements et les dérives que cela va occasionner sur le personnel. Cela 
manque de visions pour lui il pense que cela aurait dû être présenté en commission. Il s’inquiète des 
dérives budgétaires. 
 



Monsieur le Maire lui répond que cela a été fait en commission et que les explications ont été fournies 
y compris devant les représentants du personnel en comité technique. Il n’y aura pas de dérives comme 
il pourra le voir lors du prochain conseil municipal qui présentera le DOB 2021. 
 
Monsieur Legrand précise que ce n’est pas parce ce que cela est présenté en commission que cela vaut 
acceptation. C’est le conseil qui décide.  
 
Monsieur le Maire est d’accord avec çà mais il ne peut pas être dit que cela n’a pas été présenté. 
 

 

 

 
Arrivée de Monsieur BOURBON 
 

 

 

 

 

 



 

 

  

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

Fin du conseil à 20 h 10 
 
Madame Joëlle Daud demande si la Mairie imagine un avenir au commerce du Gorvello qui va 
prochainement fermer. Monsieur le Maire répond qu’à ce jour différentes propositions ont été faites 
au propriétaire dont certaines pour maintenir une activité commerciale.  
Il n’est pas envisagé que la municipalité se substitue à une initiative privée.  



Conseil municipal du 16 Décembre  2020 
Christian SEBILLE Luc QUISTREBERT 

 

Anne JEHANNO  
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Absente 

Jean-Claude ROUAULT 

 

Absent 
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Benoît GROYER 
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